

# Jefa de Estado recibe honores en Palacio Imperial

1 DIC 2015



**La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la delegación chilena, fue recibida por el Presidente Federal de Austria, Heinz Fischer, en el Palacio Imperial en Viena.**

Actualmente, el palacio funciona como sede del presidente austriaco y sus construcciones más antiguas datan del siglo XIII.

A su llegada, la Mandataria recibió honores, pasó revista a las tropas junto al Presidente Fischer; se presentaron ambas delegaciones y se entonaron los himnos nacionales de Chile y Austria.

Exteriores

ETIQUETAS :

#Relaciones